



Gros-Fays, Cornimont, des noms de villages qui ne vous disent probablement pas grand-chose. Le premier vient tout juste de recevoir le mérite de figurer dans la liste des « Plus Beaux Villages de Wallonie ». Le deuxième n'y ferait pas pâle figure non plus.

Les « hauteurs » de la Semois, c'est un plateau tapissé de petits villages, entrecoupé de nombreux ruisseaux et qui domine la vallée en offrant des échappées lointaines vers le vallon et la frontière française sur la ligne d'horizon. Un havre de silence loin du tumulte de la vallée.

Rendez-vous :

1. Wavre Pizza-Hut à 08h00 précises pour co-voiturage ou
2. Eglise de 5555 Gros-Fays (Bièvre) à 09h30.

Le matin :

Départ de la marche à 09h45 précises pour une rando en ligne d'environ 10km. Du plateau de la Maltournée, la vue porte loin, bien au-delà de la vallée. Le point de vue de Naglémont est un des plus beaux de toute la vallée de la Semois ainsi que celui de la Girouette à Alle. Belle remontée vers Cornimont où Yvette nous fera connaître ses délicieuses sorcières.

Le midi :

Nous serons accueillis chez Martine et Eddy (au Lik Thuus) pour y déguster soit notre pique-nique ou une des 2 propositions suivantes :

- assiette ardennaise avec frites : 12€
- bouchée à la reine avec frites : 14€.

Les repas doivent **obligatoirement** être commandés auprès de l'organisateur **pour le lundi 29 juillet au plus tard.**

L'après-midi :

Randonnée en ligne d'environ 8,5km par la très sauvage vallée du Ruisseau de Gros-Fays parsemée de quelques très vieux moulins. Une dernière grimpe nous hissera à l'église du village au pied de laquelle un estaminet d'une autre époque nous abreuvera de ses divins nectars.

Difficultés : Le parcours est vallonné et présente 2 difficultés : une descente dans un sentier abîmé par un récent débardage et une remontée pas très longue mais avec un fort pourcentage. A part cela, un parcours assez facile. Une distance totale de +/- 18,5km avec 500m de dénivelé positif (300m le matin, 200m l'après-midi).

Cotation : 3 randonneurs.

Se munir impérativement de bonnes chaussures et de sticks.

Pour s'y rendre : Autoroute E411 sortie n° 23 Wellin. Sur la place de Wellin, prendre N835 vers Gedinne. Traverser Haut-Fays et 1km après la dernière maison, prendre à gauche N952 vers Bouillon. A Gedinne-Station, prendre encore à gauche N95 vers Bouillon.

Traverser le village de Bièvre et 4km au-delà du rond-point du village, prendre à droite N945 vers Oisy. Traverser les villages de Baillamont et Oisy. Gros-Fays se trouve sur la gauche de cette N945, 3 km au-delà de Oisy.

Renseignements : Alain Wilemme au 010/41 01 81 ou 0475/55 47 94 ou par mail alain.wilemme@gmail.com

